

EDITORIAL

Tramos finales

Mientras dos candidatos de la oposición se fortalecen electoralmente, el oficialismo que enfrentará una primaria el próximo 29 de junio, no tiene candidatos claros, aunque se perfila mejor la representante del socialismo democrático, Carolina Tohá, aunque la representante comunista, Jeannette Jara, le pisa los talones.

En la oposición, siempre liderando las encuestas la candidata de Chile Vamos, Evelyn Matthei, se acerca José Antonio Kast y, según los propios analistas de izquierda, es muy probable que la segunda vuelta presidencial sea entre dos opositores, sobre todo, si la primaria oficialista la gana la comunista Jara.

Hoy comienza a transmitirse la franja gobiernista y se dará en dos tandas de 7 minutos 6 segundos cada una y en ella, los candidatos a ganar la nominación ya han mostrado sus eslóganes, así, Tohá usará el lema "Creo en Chile", Jara usará "Jeannette Jara trabaja por ti", Winter "De frente al futuro" y, Mulet, "Porque no estás solo: Corazón Valiente, Mulet Presidente".

A propósito que la izquierda chilena ha luchado por imponer el aborto libre, curiosamente el candidato del Frente Amplio, en su campaña para atraer votantes, está hablando de aumentar natalidad y su plan considera un banco de espermios y óvulos, además de un postnatal de un mes para los padres, todo, en un claro contrasentido de ideológico respecto de anteponer al aborto, por el cual luchan, y el aumento de la natalidad, que va en sentido contrario. Más extraño es que adopte ideas de un candidato de oposición, que, para aumentar la natalidad entregando bonos a las familias que procreen y para darle más fuerza, lanzó el plan "Chile Nace Contigo" para enfrentar la crisis de natalidad.

Por el contrario, los candidatos de oposición que llegarán directamente a la papeleta del 16 de noviembre del año corriente, no tienen necesidad de crear planes de natalidad porque, ninguno de los tres que están corriendo, es partidario del aborto de modo que, esa ya es una diferencia esencial.

Analistas de izquierda han adelantado que, si llegara a ganar la primaria oficialista Jeannette Jara, la segunda vuelta de diciembre, el día 14, sería entre dos actuales opositores.